

Bericht der Bürgermeisterin zu wichtigen Angelegenheiten der Stadt Crivitz 27.02.2023

Bushaltestellen Schulen

Heute hat die Einrichtung der Baustelle vor der Grundschule begonnen. Da die Baumaßnahmen hier so umfassend sind, die auch die Fritz-Reuter-Straße betreffen, mussten die Absperrmaßnahmen noch mit einer Ampelanlage ausgestattet werden, damit die Kinder gesichert vom Bus in die Schule kommen können.

Lieferung und Aufbau der Unterstellmöglichkeiten an der Regionalen Schule und am Gymnasium sind geplant für die 29. Woche.

Brücke Moorwiesenweg

Zur Wiederaufnahme der Baumaßnahmen gibt es noch in dieser Woche eine Bauanlaufberatung.

FFW Ortsfeuerwehr Crivitz und Ortsfeuerwehr Gädebehn

Beide Wehren haben sich in ihren Berichten auf den Jahreshauptversammlungen ausdrücklich bei der Stadt für die schrittweise verbesserte Ausstattung bedankt. In Crivitz wurde das Jahr mit 155 Einsätzen abgeschlossen und in Gädebehn mit 21.

Wohnungsbrand in der Neustadt in der Nacht vom 26.02.2023

Hier stand die Wohnung in der 4. Etage bereits in Flammen. Glück im Unglück war, dass alle Bewohner heil und gesund das Haus verlassen konnten und vor allem, dass nicht alle Wohnungen belegt waren. Die Evakuierten wurden zuerst in den bereitgestellten Fahrzeugen untergebracht, bis klar war, ob sie wieder zurück in ihre Wohnungen konnten. Durch das Löschwasser waren nur die Wohnungen auf der rechten Seite des Aufganges besonders stark betroffen. Deshalb konnten die drei Bewohner der linken Seite dann am frühen Morgen wieder in ihre Wohnungen zurückkehren. Lediglich ein älteres über 90-jähriges Ehepaar musste anderweitig untergebracht werden. Verwandte haben sie nun erst einmal bei sich aufgenommen. Vielen Dank an sie. Wir halten weiter zur Familie Kontakt.

Die Brandursache ist bisher noch nicht bekannt. Unser Ordnungsamt wartet nun den Untersuchungsbericht der Brandermittler ab. Um den Bewohner der Brandwohnung wird sich ebenfalls gekümmert. Dieser war erst einmal vorsorglich ins Krankenhaus mit Verdacht auf Rauchvergiftung gebracht worden. Das Glück war auch hier, dass er sich rechtzeitig aus der Wohnung retten konnte.

Vielen Dank an alle Einsatzkräfte, Rettungskräfte, Polizei und Bauhof für den schnellen und erfolgreichen Einsatz, der dafür sorgte, dass die Gefahr der weiteren Ausdehnung des Brandes schnell gebannt und so die Sicherheit vieler Nachbarbewohner gewahrt war.

Bedanken möchte ich mich auch bei Carola Franz und meinem Stellvertreter Michael Renker, die die Informationskette unterstützt haben und bereitstanden falls weitere Hilfe benötigt wird.

Kinderschutzkonzept/ Gewaltschutzkonzept

Gemeinsam mit den Fachberaterinnen unserer Kitas und Hort erarbeiten wir ein solches Konzept. Teile davon sind auch jetzt schon Bestandteil der Konzeptionen.

Crivitzer Lokalanzeiger

Zu dem Artikel vom 14.02.2023 auf Homepage und Facebook mit der Überschrift 410 Tage Citymanagement in Crivitz! Eine Analyse und Bilanz! distanzieren ich mich hier öffentlich zu den dort getroffenen Aussagen über die Arbeit unserer Mitarbeiterin. Als Arbeitgeber hat die Stadt auch Verantwortung dafür, sich für den Schutz unserer Mitarbeiterin einzusetzen.

Die Arbeit unserer Mitarbeiterin ist engagiert, fleißig und zuverlässig. Sie arbeitet intensiv an den Zielen und einzelnen Projekten. Sie berichtet regelmäßig über ihre Arbeit. Ich bin sehr froh, dass wir hier eine sehr motivierte Mitarbeiterin für die recht anspruchsvolle Tätigkeit gefunden haben.

Britta Brusch-Gamm